
         Compte rendu de

ASSEMBLEE GENERALE

DU 10 DECEMBRE 2022

1– Seulement 28 participants sur 63 adhérents sont présents à l’Assemblée Générale. 
Le quorum n’étant pas atteint, l’assemblée générale ordinaire ne peut avoir lieu.
Le président décide de dissoudre cette assemblée, comme il est prévu dans notre statut, et 
il décide d’ouvrir une assemblée générale  extraordinaire.

2 – Mr le Maire et Mme Marzin (adjointe en charge de la citoyenneté et des solidarités) 
n’ont pu assister à l’AG et sont excusés.
Mr Pénard (adjoint au sport et adhérent du moto-club) est présent (mais n’a participé à 
aucun vote). 

3 – Mot d’accueil du président 

- En premier, Didier nous a donné des nouvelles de Philippe. Nous lui souhaitons tous 
un bon rétablissement.

           Il a également donné des nouvelles de Vava, Odile et Brigitte Rouault.

- Il rappelle l’importance d’une A.G. pour l’avenir de toute association.
           Chacun est libre de s’exprimer lors de l’A.G.

- Après 3 ans de covid nous avons remarqué que malgré la baisse des restrictions 
nous n’avons pas fait le plein sur de nombreuses sorties. 
Néanmoins quelques belles réussites comme le week-end en baie de Somme, le 
week-end à Locoal-Mendon et une bonne participation à la ‘’Cordée Bleue’’
 

- En 2022 19 sorties ont été organisées pour un total de 4690 km
    Le président remercie tous les organisateurs pour leur dévouement.

- Comme toute association nous subissons le repli sur soi et l’individualisation de la
    Société.

- Cette année peu d’adhérents sont présents à l’AG.
 

- Le président en profite pour demander à ceux qui sont présents quels seraient 
    Leurs souhaits et attentes pour 2023 : aucune réponse dans l’assemblé.

- Pour 2023 nous savons que quelques adhérents vont quitter le moto-club
    (Déménagements, arrêt de la moto etc.….) 
    Pour l’avenir il serait intéressant de faire venir de jeunes motards (peut-être grâce
    Au nouveau local ??)



4 – Prise de parole de Mr Pénard : il félicite le moto-club pour sa bonne dynamique, pour 
son aide lors de certaines festivités (carnaval, fête de la musique, fête du sport etc. ...) et 
pour l’investissement des adhérents.

Mr Pénard nous fait part de la réception du nouveau local municipal en janvier 2023. 
(Voir avec le moto-club de l’Illet pour la date).

5 – Yannick Daniaux prend la parole :

- présentation des membres du bureau 2022
- présentation du nouvel adhérent : Ronan LeFloch qui roule sur Kawa 800 W : 

bienvenue chez les Loups Celtics. 
- Yannick propose aux adhérents qui souhaitent organiser une balade de se lancer. Il 

ne faut pas hésiter à demander des conseils à Albert, à Michel A. ou à un autre 
membre du bureau. 

- Si besoin le moto-club fournit les cartes routières
- Pour un adhérent qui hésite à organiser une sortie il évoque la possibilité d’organiser 

une sortie en binôme avec un adhérent expérimenté.

6 – Evolution du nombre d’adhérent : en baisse mais comme toute association, moins de 
participants mais toujours avec l’envie de se retrouver pour ceux qui participent.

7 – Yannick Suhard nous a rappelé les procédures et mots de passe pour surfer sur notre 
site.
Il nous annonce ne plus vouloir être dans le bureau. Donc il va continuer à s’occuper du 
site en attendant que quelqu’un prenne la relève. 

8 – Albert Colleu nous présente le bilan des sorties et des activités.
Il nous en fait la synthèse et énumère les différentes balades avec le nombre de 
participants et les kilomètres parcourus.
Il évoque la moyenne des réponses aux différents sondages sur le site (environ 27% de 
réponse)

 Le bilan des activités est approuvé à l’unanimité

9 – Patricia Anger nous présente tous les bilans financiers de 2022 : 

- Bilan 2022 : bilan négatif (- 1854,94 €) 
Le moto-club a beaucoup participé pour les sorties (1253,50 €), pour la participation à 
l’achat des nouveaux vêtements (984,00 €) et pour le repas de fin d’année (511,60 €)

- Présentation de l’état des comptes bancaires
- …………….. des comptes de résultat
- …………….. de la participation financière du moto-club pour chaque sortie

Total dépenses : 3527.97 €

Total recettes : 1673.03 €

Bilans 2022 approuvés à l’unanimité



10- Projet 2023 :
- Nouveau local et son aménagement avec le moto club de l’Illet
- Recherche de formation aux gestes de premiers secours,
- Différents achats sont prévus : trousse de secours, nouvelle banderole, nouveaux flyers, 
  Gilets de sécurité avec le nouveau logo
- Présentation de l’ébauche du calendrier 2023 (plusieurs dates pour balades et week-ends
  restent disponible
- Plusieurs week-ends déjà envisagés (8 mai, ascension etc.…) 
- Albert propose une journée balade à vélo.

11– Budget prévisionnel 2023 :
Le budget prévisionnel a été présenté par Didier.  

Budget prévisionnel approuvé à l’unanimité

 12– élection du bureau 2023 :

- Membres sortants : - Albert Colleu
                                - Michel Anger
                                - Jo Anger
                                - Yannick S.

- Se représentent : - Albert
                             - Michel

Résultat des votes : Albert (28 voix), Michel (27 voix), Ronan (9 voix), Bruno D (2 voix), 
Bernard G (1 voix), Isabelle G (2 voix), Patricia S (2voix), Joël (2voix), Daniel (1voix) et 
Yannick S (2 voix) 

Albert et Michel sont réélus et Ronan rejoint donc le bureau avec 9 voix. 

Les votes mettent donc fin à l’Assemblée Générale Extraordinaire.

REUNION DE BUREAU SUITE A L’ASSEMBLEE GENERALE :

1) Présentation du nouveau bureau : 
- Président : Didier Suhard
- 1er vice-président : Yannick Daniaux
- 2ème vice-président en charge de la communication : Philippe Rioche (Serge 

Salichon va assurer l’intérim concernant la com.’, le temps que Philippe revienne).
- Trésorière : Brigitte Lorans
- Secrétaire : Patricia Anger
- Animateur du site : nous recherchons un webmaster

Yannick Suhard va assurer la transition 
- Suivi des sorties et du challenge 2023 : Albert Colleu, Michel Anger 
- Chargé des devis et achats : Hervé Grimault
- Ronan LE FLOCH : notre nouvel élu avec pleins de bonnes intentions 



2) Décisions prises :
- Tarif adhésion 2023 : 30 € pour chaque adhérent (voté à la majorité)
- Projet pour la participation financière : l’aide financière du moto-club pour les sorties 

et différentes activités va évoluée afin de toujours aider ceux qui participent le plus aux 
balades et week-ends. 
Le président va présenter son projet aux autres membres du bureau courant janvier.

Fin de l’AG et direction le restaurant pour finir cette journée.

Pendant le repas, beaucoup de convivialité, de l’émotion lors de la remise d’un cadeau à 
notre président Didier S. (p’tite larme à l’œil) et suivi du match de foot (merci les 
portables !!!!). 

Notre ami Yannick S. a eu droit à son petit cadeau lui aussi pour avoir donné de son temps 
et de l’énergie pendant ces 8 années.

Lors du repas Albert et Michel, nous ont communiqué le résultat du challenge 2022

1er Masculin : Didier Suhard                  1ère Féminine : Patricia Anger

2nd Masculin : Michel Anger                   2nde Féminine : Brigitte Lorans

3ème Masculin : Bernard Girardin 

JOYEUSES FETES 

ET BONNE ANNEE A TOUS     


